

# KIM

## TTKKDH DPD Kabupaten Tangerang & PT. Gyokai Indonesia Serta PT. SSI Kirim Bantuan Untuk Korban Banjir Serang

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.KIM.WEB.ID](http://TANGERANG.KIM.WEB.ID)

Mar 4, 2022 - 17:22



TANGERANG - Ketua TTKKDH DPD Kabupaten Tangerang Banten Drs. Dudin Sasmita didampingi wakil ketua, Uci Sanusi, Adit Batara, serta Teguh pemilik Pt. Gyokai Indonesia dan juga Syarkawi M selaku senior HRDGA Manaher Pt. Seasonal Supplies Indonesia memberikan bantuan berupa uang dan sembako kepada para korban banjir Serang Banten pada Kamis, 03/03/2022 melalui H. Wahyu Nurjamil yang menjabat ketua umum TTKKDH di gedung juang kota Serang Banten.

Drs. Dudin Sasmita selaku ketua TTKKDH DPD kabupaten Tangerang kepada media mengatakan, kami bersama-sama dengan Pt. Gyokai Indonesi juga Pt. Seasonal Supplies Indonesia (SSI) bergerak cepat demi membantu saudara-saudara kita warga Serang Banten yang terkena musibah bencana banjir.

Kami seluruh jajaran khususnya DPD TTKKDH Kabupaten Tangerang masih terus mengadakan penggalangan dana. Semoga apa yang kami kirimkan, baik itu berupa materi ataupun sembako, bisa meringankan beban saudara-saudara kita masyarakat Serang yang terkena musibah bencana banjir.

Ditempat yang sama, Teguh selaku pemilik Pt. Gyokai Indonesia kepada media menyampaikan, semoga kami semua diberikan kesehatan dan panjang umur, agar kami kedepan masih bisa mengirimkan bantuan lagi kepada para korban bencana banjir yang menimpa dihampir seluruh kecamatan yang berada diwilayah kota Serang Banten.



Dan masih ditempat yang sama, Syarkawi selaku senior HRDGA yang mewakili Pt. Seasonal Supplies Indonesia kepada media mengatakan, Pt. Seasonal Supplies Indonesia merasa terpanggil untuk memberikan bantuan kepada korban banjir Serang, bantuan ini adalah merupakan salah satu bentuk program CSR perusahaan.

Kami selalu peduli dan ingin terlibat langsung dalam rangka meringankan penderitaan para korban banjir yang menimpa warga Serang Banten.

Kami semua sepakat, bantuan ini diserahkan kepada posko peduli bencana yang dimotori oleh bapak H. Wahyu Nurjamil selaku ketua umum TTKKDH, untuk berikutnya disalurkan langsung kepada yang berhak tutupnya.

H. Wahyu Nurjamil yang menjabat selaku ketua umum Kesti TTKKDH kepada media mengatakan, saya mengucapkan terimakasih banyak kepada TTKKDH DPD kabupaten Tangerang serta Pt. Gyokai Indonesia dan juga perwakilan yang dari Pt. SSI yang telah peduli mengirimkan bantuan berupa uang dan sembako demi meringankan beban para korban yang terkena bencana banjir di wilayah kota Serang Banten.



Saya selaku ketua umum Kesti TTKKDH kata H. Wahyu, merasa bangga kepada seluruh pengurus, jajaran dan anggota serta berbagai elemen masyarakat yang sudah mau peduli untuk memberikan bantuan kepada para korban banjir yang menimpa masyarakat kota Serang.

Semua bantuan, baik itu berupa uang dan atau bantuan sembako, atau pakaian yang masih layak pakai, kami salurkan tepat sasaran.

Dengan demikian lanjut H. Wahyu, semoga kita semua diberikan kekuatan, dan kepada saudara-saudara kita yang terkena musibah bencana banjir, diberikan ketabahan dalam menjalaninya pungkas H. Wahyu Nurjamil selaku ketua umum Kesti TTKKDH (Sopiyan)